
4197/2023

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE URBANA - 

SEMOB, instalação de semáforo trifásico ou outra medida 

compatível, no cruzamento entre a Avenida Presidente Kennedy e 

a Rua Arlindo Marchetti, no Bairro Santa Maria.

A presente solicitação atende aos apelos dos 

moradores e frequentadores da região, que relataram muitos 

transtornos em razão da abertura simultânea dos semáforos no 

cruzamento supracitado, causando confusão entre os veículos, o que 

representa risco iminente de acidentes.

Cumpre informar que o objetivo primordial dos 

semáforos é organizar o tráfego de pessoas e veículos de modo a evitar 

qualquer tipo de conflito, como colisões entre veículos e 

atropelamentos. Por essa razão, é fundamental a realização de um 

estudo do tráfego para avaliar a necessidade de um semáforo e, caso 

positivo, para calcular o tempo de ciclo ideal para a situação 

(configuração de estágio, fases, etc.).
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Ressaltamos que o número de veículos vem 

aumentando nas cidades, causando impactos no trânsito e na qualidade 

de vida das pessoas, tornando cada vez mais necessária a realização de 

uma estratégia de operação por parte da Engenharia de Tráfego, 

minimizando, assim, esses impactos, promovendo uma circulação 

eficiente e segura de pessoas e veículos nas vias.

Neste contexto, solicitamos a realização urgente de 

um plano de operação semafórico para a instalação de semáforo 

trifásico ou outra medida compatível, com base nos volumes de 

veículos e pedestres da região, para sanar o referido problema de 

movimentos conflitantes, alterando a duração das fases dos semáforos 

e defasagem entre os inícios de verde de modo a otimizar a operação e 

promover maior fluidez do tráfego. 

Por fim, cabe destacar e exemplificar o sistema 

adotado no Cruzamento da Rua Pan com a Michel Glebochi, no Bairro 

Boa Vista, que solucionou problema semelhante ao relatado acima.

Ante a relevância do pedido, a fim de tornar o 

trânsito em uma das principais vias da cidade mais seguro para todos, 

solicitamos o atendimento desta propositura.

Plenário dos Autonomistas, 13 de setembro de 2023.

  

  

  
CAIO MARTINS SALGADO

(CAIO SALGADO)

VEREADOR
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